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1 - Programa PIBID (PREN)

A pró reitora Rosa e professora Pilar, coordeandora do PIBID no IFB, apresentaram e fizeram um histórico sobre o

programa na ins tuição, de 2009 ao momento atual, expondo as conquistas e expecta vas a serem alcançadas.

Pilar apresentou pontos que podem ser fortalecidos por meio do apoio dos campi do IFB e demandou ações para

a avaliação dos dirigentes, sendo eles: (i) Apoio para a construção do projeto ins tucional e dos subprojetos,

visando integrar os obje vos de cada campus/curso com os obje vos da formação docente; (ii) Apoio para

organizarmos as jornadas do PIBID IFB, de modo descentralizado em quatro dos campi do IFB e uma na EAPE; (iii)

Apoio para transporte intercampi para NIDs que tenham como escolas parceiras nossos campi; (iv) Apoio para

transporte intercampi nas jornadas do PIBID IFB; (v) Apoio para levarmos uma delegação do PIBID IFB ao X ENALIC

em 2025; (vi) Apoio para que o PIBID seja curricularizado no PPC dos cursos; (vii) Apoio para a construção dos

cursos de formação docente para supervisores/as e para bolsistas de iniciação à docência; e (viii) Apoio para a

construção de produtos (aplicativos, patentes, publicações, jogos didáticos) ao final da edição de 2026.

Encaminhamento:Encaminhamento: as direções irão analisar e apoiar no que for possível as demandas apresentadas. Os pedidos

serão oficializados às direções quanto ao ponto focal de cada campus que ficará responsável pelo PIBID a nível

local.

2 - Greve (Gabinete) 

Reitora Veruska fez uma contextualização do movimento de greve a nível da Rede Federal e IFB, inclusive fazendo

uma atualização aos demais dirigentes à respeito das reuniões e assuntos discu dos com o comando geral da

greve na reitoria.

Encaminhamento:Encaminhamento: monitoramento e compartilhamento entre os dirigentes de demais informações.

3 - Expansão da Rede Federal (Gabinete)

Adilson e Veruska realizaram uma contextualização sobre a expansão, dificuldades e avanços, tendo um destaque

especial a primeira reunião realizada em Sobradinho II com a comunidade, evento ar culado e realizado com a

Administração Regional para o debate, construção e definição do eixo tecnológico a ser implementado no novo

campus. Outras reuniões serão realizadas em Sobradinho II, assim como na região de Sol Nascente.

(ver: https://www.ifb.edu.br/reitori/38507-ifb-realiza-primeira-escuta-a-comunidade-de-sobradinho-ii-e-entorno)

Encaminhamento:Encaminhamento: divulgação do cronograma de trabalho junto às comunidades.

 

4 - Distribuição de novos computadores (DTIC) 

João, Diretor da DTIC, explanou sobre a questão do recebimento do recebimento de 329 computadores novos

(orçamento oriundo de TED - termo de execução descentralizada) e realizou uma proposta para uma divisão

igualitária entre as unidades, sendo 31 computadores para cada campus e para a reitoria 19 computadores.

Encaminhamento:Encaminhamento: proposta aceita pelo colégio de dirigentes. Um estudo técnico será realizado para subsidiar

futuras discussões. 

Informes Informes 

1 - ABDI (Gabinete)

2 - Festa junina (Gabinete)

3 - Bloqueios de empenhos de resto a pagar 2021 e 2022 (PRAD)

Reunião encerrada às 13h




